

Bouchons : fin de la récolte à la maternelle Dupouy



Comme chaque année, les élèves de la maternelle Auguste-Dupouy ont participé à une action écologique et citoyenne : la récolte des bouchons en plastique. Une dizaine de sacs-poubelles ont ainsi été collectés tout au long de l'année et stockés dans un bac décoré par les petites mains des élèves à l'aide de bouchons. C'est une équipe de l'ESAT de Plonéour-Lanvern qui se charge de venir les récupérer...

www.breizh29.org

Un bouchon un sourire Breizh 29 Facebook